## Leonel Luna EstradaPresidente de la Comisiónde Gobierno de la Asamblea Legislativa. Foto tomada de *El Sol de México*

En entrevista, al término de la presentación de la Iniciativa 3de3 por el ahorro y uso responsable del agua, adelantó que propondrá al Ejecutivo capitalino destinar una buena cantidad, si no es que todo el Fondo de Capitalidad, para construir la infraestructura faltante, sustituir redes y tuberías inservibles, a fin de abastecer de liquido a Iztapalapa, Iztacalco y distintas zonas de la Ciudad de México.

Explicó que los proyectos de agua potable para la capital se reparten en distintas dependencias como la Secretaría de Obras, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y los gobiernos delegacionales, los cuales tienen un monto determinado para la cambiar y mantener las redes secundarias de agua potable.

Agregó que el Sistema de Aguas tiene un monto presupuestario para la operación, la generación de infraestructura y mantenimiento de las redes primarias, de los tanques de distribución, de los distintos pozos pendientes que tienen en la ciudad, principalmente.

Destacó que la ALDF recomendará que el Fondo de Capitalidad, que podría oscilar en más de 4 mil millones de pesos, se utilice para el tema del agua en la ciudad.

Recordó que hace algunos años, el jefe de Gobierno de la capital del país, Miguel Ángel Mancera, aplicó el recurso de capitalidad para la rehabilitación de la infraestructura de alumbrado público de la ciudad, con lo que se recuperó buena parte del mismo que estaba en malas condiciones, inutilizado o inservible.

Sin embargo, dijo que la ALDF asignó monto extras de entre 70 y 75 millones de pesos utilizados para infraestructura de agua potable ubicada en La Caldera, en Iztapalapa, el reforzamiento de algunas líneas en la zona de Tizapán y para construir algunos pozos en Iztacalco, Venustiano Carranza, entre otras.

Dijo que el tema del agua es uno de los que más cargo generan a la capital del país, porque se debe traer el líquido y se cuenta con una red muy antigua que data de hace más de 50 años. Recordó que durante las últimas comparecencias del titular del Sacmex,

Ramón Aguirre, ha comentado que se desperdicia una cantidad importante de agua en fugas, por lo que se requiere de un monto muy alto de asignación presupuestal para resolver el problema.

Agregó que se busca adelantar la discusión del presupuesto para que empiece la discusión en septiembre, porque permitirá más tiempo para revisar cada uno de los pendientes de Ciudad y escuchar cada una de las propuestas de las distintas dependencias. Además, permitirá generar toda una ruta de gestión en la Cámara de Diputados sobre los recursos federales.

Finalmente, reconoció que aunque los recortes federales impactarán a la Ciudad de México, se debe ser muy cuidadoso en que se respeten los programas sociales, en que se tomen en cuenta las prioridades presentadas por los jefes delegacionales, por lo que se debe dar una discusión muy amplia en la Cámara de Diputados en cuanto al recurso que debe llegar a la Ciudad de México.

23 de agosto de 2016 Fuente: *El Sol de México*